

• Familia pide respuestas a las autoridades, Cartago
**ARCHIVAN CASO POR DOBLE
HOMICIDIO DE AMIGAS**

MÓNICA MATARRITA MORA

monica.matarrita@diarioextra.com
Fotos: Archivo

En la Fiscalía Adjunta de Cartago informaron que contra el expediente en que se investiga el doble homicidio de Sonia Morales Nicaragua, de 22 años, y su amiga Michelle Adriana Velázquez Castro, de 26, se solicitó el archivo fiscal porque hasta el momento no se puede individualizar a los sospechosos de los crímenes.

El atroz asesinato de estas jóvenes ocurrió el viernes 10 de julio de 2020 cerca de Puente Negro, en la comunidad de Calle Los Sanabria en Orosi, Paraíso, Cartago.



equipo especial para descender por el precipicio, con el fin de rescatar a la joven. En ese momento se percataron de que a pocos metros de ella había un cuerpo. Ambas jóvenes fueron declaradas sin vida en la escena debido a las lesiones que sufrieron.

“Esa noche nos dimos cuenta que habían aparecido dos muchachas. La mamá de Sonia llamó a mi otro hijo para preguntar si estaba en mi casa y él le dijo que no, entonces nos dijo que aparecieron dos muchachas. Ahí empezamos a llamarlas y mandarles mensajes, pero no respondían.

Como a las 7:30 p.m. me timbró el teléfono de Sonia tres veces y sentí paz pensando que no fueron ellas, pero al día siguiente me fui con mi

QUIÉNES ERAN



- ▼ NOMBRE: Sonia Morales Nicaragua
- ▼ EDAD: 22 años
- ▼ VECINA DE: Desamparados, San José



El atroz asesinato de estas jóvenes ocurrió el viernes 10 de julio de 2020 cerca de Puente Negro, en la comunidad de Calle Los Sanabria en Orosi, Paraíso, Cartago.

En ese momento en el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) informaron que a Sonia le propinaron dos balazos en la cabeza, mientras que Michelle, quien era madre de una niña que ahora tiene 4 años, le dispararon en tres ocasiones, también en la cabeza.

Posteriormente los cuerpos de ambas amigas fueron lanzados a un barranco, donde lugareños los encontraron.

"Tras varias diligencias de investigación realizadas en conjunto con el OIJ, no fue posible individualizar a la persona o personas sospechosas de los hechos. Por esta razón este despacho ordenó el archivo fiscal de la causa 20-002195-0058-PE. Esto quiere decir que existe un cierre temporal del expediente, ya que no se identificó a la persona responsable", detallaron en la Fiscalía.

Añadieron que la condición de archivo fiscal le permite al Ministerio Público reabrir la investigación en caso de que se logre identificar al imputado y explicaron que no podían ampliar más detalles sobre las pesquisas en apego al artículo 295 del Código Procesal Penal.

BRUTAL HOMICIDIO

DIARIO EXTRA conversó con Arturo Morales Vargas, padre de Sonia. Nos contó que su hija vivía en un apartamento que se ubica detrás de su casa en Desamparados, San José, y meses atrás él le regaló.

Ese viernes en la noche Sonia y Michelle estaban en el inmueble esperando para comer,



Lugareños hallaron los cuerpos de las jóvenes en un barranco en Orosi, Paraíso.

pues él les preparaba la cena.

"Yo estaba haciendo tortitas de carne porque mi hija estaba antojada, entonces yo le dije: 'Mami ya están listas las tortas para que coma'. Ella me respondió: 'Papi ahorita, ahorita'. Luego Michelle se despidió de mí, pero Sonia no. Ese es el dolor que llevo por dentro también, que no pudimos despedirnos", narró.

En ese momento las veinteañeras salieron del apartamento y, según la policía judicial, por razones que no están claras aparentemente al menos dos personas las interceptaron, las subieron a un carro y las trasladaron hasta la comunidad brumosa.

De acuerdo con el reporte preliminar de los agentes, una vez ahí las llevaron a ese sector solitario, donde les dispararon en múltiples ocasiones para luego lanzarlas a un barranco. Posteriormente los sospechosos se dieron a la fuga en el mismo carro.

Los vecinos escucharon disparos y asombrados salieron a ver qué ocurrió. Cuando se acercaron al guindo observaron que a unos 7 metros de profundidad estaba una de las jóvenes malherida y ensangrentada, por lo cual de inmediato alertaron al Servicio de Emergencias 9-1-1.

Cuando al sitio arribaron los paramédicos del Cuerpo de Bomberos y Cruz Roja utilizaron

mos a llamarlas y mandarles mensajes, pero no respondían.

Como a las 7:30 p.m. me timbró el teléfono de Sonia tres veces y sentí paz pensando que no fueron ellas, pero al día siguiente me fui con mi esposa para donde mi suegra, compramos los periódicos y ahí nos dimos cuenta que habían sido ellas", recordó Morales.

Agregó que para su familia todavía es una incógnita qué ocurrió antes del doble homicidio, pues aseguró que Sonia no tuvo problemas con nadie, tampoco debía dinero y nunca recibió ningún tipo de amenaza contra su vida.

EXIGEN RESPUESTAS

Tras casi un año del crimen de estas jóvenes y ante la decisión de las autoridades judiciales de remitir el expediente del caso a archivo fiscal, Morales manifestó su preocupación, así como su molestia, pues tanto él como su familia exigen respuestas y que se identifique a los homicidas.

A su parecer la policía judicial contaba con indicios e incluso aseguró que les dijeron quiénes fueron las personas que recogieron a las muchachas el día que fallecieron, pero no se logró avanzar en la investigación.

"A mí me duele eso y lo único que opté fue decirles (a los investigadores) que iba a poner todo esto en manos de Dios porque Él es el que va a hacer justicia y el que se va a encargar, pero las pistas que se les dio fueron muy buenas.

Creo que no les interesa ni les importa este tipo de casos, pero todo lo dejo en manos de Dios. Yo sé que Él hará justicia porque esto es como una pulpería, nadie se va sin pagar", manifestó.

Morales recordó que en vida su hija siempre

SONIA DE: Desamparados, San José



▼ **NOMBRE:** Michelle Velázquez Castro

▼ **EDAD:** 26 años

▼ **VECINAS DE:** San José

fue muy querida, pues se caracterizaba por su trato agradable, con el que supo ganarse el cariño de muchas personas. Además laboró como administradora de tiendas.

"Ella fue una persona tranquila, súper excelente, una persona que si tenía que quitarse el bocado para dárselo a una amiga lo hacía. Ella era muy dadivosa, todo el mundo la quería. Por cierto, as amistades de ella han sufrido mucho por su muerte, ellos me llaman de vez en cuando para ver cómo me siento, pero ahí voy pidiéndole a Dios cada día más sabiduría y paz", concluyó.

DIARIO EXTRA intentó conversar con la familia de Michelle, sin embargo a los números que marcamos no obtuvimos respuesta.